

11

お兄さんお姉さんになる準備

10 秋のおみせやさん

小学1年生が店員となって自らが工作したおもちゃで、お客さんである年長さんと一緒に遊ぶ交流イベント「秋のおみせやさん」が11月10日（火）に小学校で開催されました。1年生担任の阿部桜子先生は「この事業を通して1年生は来年お兄さんお姉さんになるので新1年生を迎える準備ができるように、年長さんは来年新1年生として小学校に安心して登校できるようになってほしい。」と話し、1年生は大きな声で「いらっしゃいませ」と年長さんたちを元気よく迎えていました。



11

昭和45年創設、節目の50年

10 沼田町老人クラブ連合会創立50周年式典

昭和45年に創設され現在も活発に活動されている、沼田町老人クラブ連合会（松野茂雄会長）の創立50周年記念式典が11月10日（火）ふれあいで執り行われました。

式典で松野会長は「人生100年時代、これから今まで培った経験や知識を地域のために役立てていきたい」と挨拶し、横山町長は「高齢者の方々が活き活きと暮らしていく、町民の皆さんに喜んでもらえるまちづくりを進めていきたい」と祝辞を述べられました。

その後、歴代の役員と事務局合わせて22名に特別表彰が贈られ、受賞者を代表して鷺尾金一さんが「あっという間に年をとってしまったが、健康でいられることがありがたい。町民の方のために私たちが出来ることがあればやっていきたい」と謝辞を述べました。



11/

交通事故死ゼロ3,000日達成に貢献

13 夜高パトロール隊出動式

11月13日（金）から22日（日）まで実施された冬の交通安全運動に伴い、子どもたちの通学路を中心に、冬の《防犯》《交通安全》運動街頭啓発パトロールが夜高パトロール隊（橋田賢吾隊長）により実施されました。初日の11月13日（金）は出動式が小学校の駐車場にて執り行われ、沼田町防犯協会沼田支部石田隆広支部長は「皆様の活動のおかげもあり交通事故死ゼロ3,000日を達成できました。これからも交通安全の啓発活動をよろしくお願ひします。」と隊員の士気を鼓舞していました。



11/

沼田町ではたらく未来を創造

17 ぬまわーく2020を開催しました

沼田町のしごと・みらい応援プロジェクトの一環である「ぬまわーく2020」が、11月17日（火）開催されました。

今年は新型コロナウイルス感染症予防に配慮し、深川市にあるクラーク記念国際高校とオンラインで開催し企業等担当者は、カメラを通して自身の事業所の紹介を行いました。

説明は沼田町に事業所を有する9社が行い、体育馆で映像を見ていた高校生62名は興味深く説明を聞いていました。



11/

皆さんのおかげで

20 沼田町商工優良従業員表彰式

観光情報プラザで沼田町商工会（吉住淳男会長）主催の優良従業員表彰式が行われ4事業所から13名が表彰されました。

吉住会長は挨拶で「皆さんのおかげで沼田の商工業が動いています。健康管理しながら企業を支えていってほしい」と挨拶し受賞者に表彰状と記念品が贈られました。

その後特に模範的な従業員として渡部建設株式会社に勤務する藤真也さんに沼田町長表彰が横山町長から贈られました。

受章した藤さんは「今回の受賞は仕事をする上で大きな励みとなります」と受賞者を代表して謝辞を述べました。



11/
三線が鳴り響く石狩沼田駅

23 JR留萌本線開業 110年

留萌本線が開業し110年目の11月23日（祝・月）に記念事業（町・観光協会主催）が小規模に行われました。

新型コロナウイルス感染予防集中対策期間のため今回は町が募集している「JRに乗り続けたい」に登録されているメンバーにのみ告知され、無料カフェなどが行われました。

駅待合室内では沖縄から沼田町に移住体験に訪れている前田敦弘さんの三線の演奏で、スタッフが沖縄民謡を踊る等ほのかな賑わいを見せ、石狩沼田駅に降車した乗客には新製品のトマトジャムが振舞されました。



11/
自分で定植したメロンを実食

25 小学4年生がメロンシャーベット作り

小学4年生が、夏の間に自分たちが定植体験などをして育てたメロンでメロンシャーベット作りを11月25日（水）体験しました。

農天気の会（藤村富士子代表）メンバー5人が、作り方を丁寧にユーモアを交えながら説明し、児童たちは生クリームや砂糖の分量をグループごとに話し合い決めていました。

出来上がったメロンシャーベットを口にした児童たちは「甘くて冷たくて、お店で売っているのよりも美味しい」と笑顔を見せながら感想を話していました。



11/
GIGAスクール構想に対応

25 子どもたち一人ひとりにタブレット

一人1台子供たちにデジタル機器を渡すGIGA（ギガ）スクール構想の一環で、沼田小学校と中学校の児童生徒全員にタブレットパソコンが渡されました。

11月25日（水）には小学4年生に配られ、先生からグーグルアカウントの意味やネットを介したミーティングの方法などが説明され、子ども達はタブレットのカメラを使ってお互いの顔を映し出すなどして歓声を上げていました。



12

4

お披露目できなかったけれどがんばりました

沼田認定こども園発表会

今年は新型コロナウイルス感染症の全国的拡大に伴い、12月4日（金）に第5回沼田認定こども園の発表会が無観客の中で開催されました。後日こども園から各ご家庭に本発表会を収録したDVDを無料配布する予定です。



▲第1部さくら組（3歳）－しっかり揃った和太鼓、元気に踊るお遊戯、みんなで大きな声で合唱しました。



▲第2部もも組（0～1歳）－フルーツの衣装を着た子ども達が、小さいからだを精一杯広げてお遊戯しました。



▲第3部うめ組（2歳）－一生懸命にお遊戯した後、最後は全員で鈴やマラカスやカスタネットで合奏しました。



▲第4部すみれ組（4歳）－大迫力の太鼓で話題のアニメソング「紅蓮華」を演奏しました。難しいダンスにも挑戦しました。



▲第5部たんぽぽ組（5歳）－最後の発表会となってしまった年長さんは、発表会のラストを締めくくるのにふさわしい迫力のあるダンスと歌声を披露しました。またオペレッタ（オペラの一種）「くれよんのくろくん」という演劇にも挑戦し、仲間はずれにされた黒色のクレヨンが最後はカラフルなクレヨンと仲良くなるストーリーを見事に表現していました。

